

*Cuba ratifie son engagement en
faveur du désarmement nucléaire
et de l'interdiction complète et
effective des essais nucléaires*



Par : Demetrio Villaurrutia.

La Havane, 2 avr (RHC) Le Premier Secrétaire du Comité Central du Parti et Président de la République, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a ratifié l'engagement indéfectible de notre pays dans la lutte pour la paix et la non-prolifération des armes nucléaires, lors d'une rencontre avec Son Excellence Robert Floyd,

Directeur Exécutif de l'Organisation du Traité d'Interdiction Complète des Essais Nucléaires, qui a réalisé un intense programme de travail à Cuba à l'invitation du Ministère de la Science, de la Technologie et de l'Environnement.

Díaz-Canel a salué l'engagement personnel du directeur exécutif de l'Organisation du traité d'interdiction complète des essais nucléaires en faveur d'un système de vérification qu'il a qualifié de robuste, blindé et efficace.



Cuba ratifie sa position en faveur du désarmement nucléaire et de l'interdiction complète et effective des essais nucléaires

Lors de la réunion avec Son Excellence Robert Floyd, le chef de l'État a également remercié la contribution de l'Organisation du traité d'interdiction complète des essais nucléaires à la formation d'experts pour développer les processus en cours dans le pays et d'autres installations afin d'avoir accès à des informations fiables.

Le président cubain a déclaré que la visite du haut responsable de l'Organisation du traité d'interdiction complète des essais nucléaires renforçait les relations grâce aux liens plus étroits avec les institutions cubaines, parmi lesquelles il a mentionné les centres et les agences du CITMA, l'université de La Havane, le ministère des affaires étrangères et l'Institut supérieur des relations internationales, ainsi qu'avec nos systèmes de défense civile liés à l'alerte précoce pour faire face aux différents phénomènes météorologiques.



Son Excellence Robert Floyd, directeur exécutif de l'Organisation du traité d'interdiction complète des essais nucléaires, a également salué la position de longue date de Cuba en matière de non-prolifération des armes nucléaires et de désarmement, ainsi que les défis actuels auxquels l'organisation qu'il dirige doit faire face au niveau international dans ce domaine.

La visite officielle de Son Excellence Robert Floyd à Cuba se poursuivra jusqu'à mercredi.

La réunion de courtoisie, qui s'est tenue au Palais de la Révolution, s'est déroulée en présence du vice-premier ministre cubain, Eduardo Martínez Díaz, du premier vice-ministre du CITMA, José Fidel Santana Núñez, de Gerardo Peñalver Portal, premier vice-ministre du MINREX, et d'Ulises Fernández Gómez, directeur des relations internationales du CITMA.

Son Excellence Robert Floyd était accompagné de son épouse, Mme Lynette Floyd, ainsi que d'autres fonctionnaires de l'Organisation du Traité d'interdiction complète des essais nucléaires

Australien de naissance, Robert Floyd est un diplomate expert en désarmement qui dirige l'Organisation du Traité d'interdiction complète des essais nucléaires à partir de 2021, et dont le mandat s'achèvera en 2029. Cet organisme a été créé en 1996.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/380017-cuba-ratifie-son-engagement-en-faveur-du-desarmement-nucleaire-et-de-linterdiction-complexe-et-effective-des-essais-nucleaires>



Radio Habana Cuba